

言葉の力 「人間の幅を広げるものは三つある。

人と会うこと。本を読むこと。旅をすることだ」(午堂登紀雄)

松陽便り 第165号

オーストラリア語学研修 生徒・保護者説明会

9月4日(火)、平成30年度オーストラリア語学研修の生徒・保護者説明会がありました。(株)JTB茨城南支店教育事業チームの永野寛之様からご説明いただきました。今年度で第2回を迎えるオーストラリア語学研修は、12月16日(日)から23日(日)までの8日間で、参加生徒11名、引率教員として英語科の加藤路子先生、藤井均先生の2名が出発します。ハワイメリノール高校との交換交流が費用等、諸事情により難しくなったため、地球市民教育推進室の上家室長を中心にオーストラリア語学研修の新企画を立ち上げ、29年度から実施の運びとなりました。

研修生はこれから8回、事前研修を積んでいきます。JTBの担当の方々から、グローバル講座、異文化理解やホームステイ、コミュニケーション基礎力などに関するワークショップを行っていただき、文化の違いや対応の仕方などを学んでいきます。また、英語科の先生から英語のレッスンを受けます。11月後半からは「さよならパーティー」でホストファミリーに披露する予定の出し物を練習していきます。



小幡校長挨拶



JTBの永野さんによる説明

